

1月22日核兵器禁止条約が発効－新たな歴史がスタート

風見議員の質問と答弁の全文は日本共産党港団議団のホームページをご覧ください。

「戦災樹木」とわかる案内板の設置、「港区平和関連史跡MAP」に掲載するなどして、区内に「戦災樹木」の存在を知らせる」と。
②維持管理経費の支援を行うこと。
【答弁】①所有者に承諾をいたしました上で、例年開催している平和展のパネル展示で紹介するなど、広く区内に知つていただく方法を検討していく。また、案内板の設置につきましても、所有者とご相談していく。
②今後、実態等を把握する中で、保存への支援の方法について、検

戦災樹木について

【答弁】平和首長会議に加盟する
都市と連携し、核兵器廃絶と世界
の恒久平和の実現を訴えていく。

②「区議会としても「日本政府に核兵器禁止条約への署名・批准を求める意見書」を提出すること。

区の代表として、平和市長会とは別に、国に核兵器禁止条約への署名・批准を要請すること。

その実現のために行動してきた党として、心から歓迎するものです。①非核平和都市宣言をしている港

【質問】11月2日未明（日本時間）核兵器禁止条約の批准国が50に達し、1月22日に発効します。

核兵器禁止条約署名・批准を



風見利男 議員

保健所の体制強化を

港区議会第4回定例会が、11月26日から開かれました。日本共産党港区議団か
風見利男議員が、26日の本会議で区長・教育長・議長に代表質問を行ないました。

討議いふ。

公契約条例制定を

11月26日から開かれました。日本共
議で区長・教育長・議長に代表質問
討していく。

【質問】持続可能な社会のため、プラスチックを少しでも減らすことを考えたら、個人でできることとはペットボトル飲料の購入を控え、マイボトルの利用は取り組みやすい方法です。本庁舎をはじめ区有施設にマイボトルへの給水と飲み水用がセットになつた給水スポットを設置すべきです。

今後もマイボトルの利用促進を図っていく。

【質問】「歩行者等支援情報通信」

「システム」については、
①港区の視覚障害者団体、視覚障
害者の意見をよく聞き、たゞ観見方

改善を要請すること。

利用できるよう、音量調整を行うなど、区としても近隣住民の理解を得られるような取り組みを行

うとともに、
こと。
監修 視庁に働きかける
著者

セーフティード

④シグナルエイドの
こと。
を^苟視^見方^に要請^{する}

対象者に案内を送る
など、普及を図る取
組みを行なってい
ます。

【答弁】①港区視覚障害者福祉協会にモニターリングを行なう。2020年3月1日付
ス 江
dan. gr. jp

意見を聞いてし
②警視庁と連携し、
近隣住民の理解を求
ニユ、
natokugi

めながら具体的に協議を進めております。音響部三弓機が夜間

裏面もご覧下さい。
や早朝でも利用でき
日本共
港区議
ホームページ
<http://www.hirokawa.jp>

卷之十

日本共産党 2020年冬号 その1
港区議員団ニュース 港区芝公園1-5-25
ホームページ 03-3578-2945~6

困った時は すぐ相談を！ お気軽にご連絡下さい。 弁護士も対応します TEL 3578-2945

